

Programa integral busca que las ideas se conviertan en empresas

Compromiso con el desarrollo del talento joven

APRIL NUÑEZ

Además de premios en dinero, todos los ganadores finales del 4º Concurso Nacional de Emprendimiento Universitario Impacto Emprendedor recibieron acceso directo al Acera UDD. A lo largo de cuatro meses, este programa les entrega herramientas y metodologías para acelerar sus proyectos y aumentar así sus probabilidades de éxito.

Asimismo, los tres primeros lugares recibirán un programa de un mes de conversación en un idioma a elección en la plataforma Políglota (partner del

Programa Pymes para Chile de Banco de Chile) y una beca para un curso impartido por Zigna UDD, enfocado en desarrollar competencias requeridas por el mundo laboral, fortalecer la empleabilidad y las habilidades emprendedoras.

Sebastián Torrens, gerente de Desarrollo Empresas y

Un ejemplo es emprendimiento que propone reutilizar baterías industriales de litio para uso doméstico.



SocialLi+ propone reutilizar baterías industriales en casas.

Pyme del Banco de Chile, destaca que a través de esta iniciativa se les entrega apoyo, financiamiento inicial y capacitación a proyectos de jóvenes de distintas regiones. ¿La meta? Que sus iniciativas se conviertan en realidades que generen un impacto positivo en nuestra sociedad.

Adicionalmente, los 10 finalistas recibieron \$200.000 en la primera etapa del concurso para apoyar la validación de sus proyectos; en una segunda fase, otros \$400.000 para impulsar el prototipo. De igual forma, todos los equipos participaron de un proceso metodológico y formativo para la validación de sus proyectos y luego perfeccionar y acelerar su prototipo.

Baterías con vida extra

“Este concurso es una muestra más del claro compromiso de Banco de Chile con el desarrollo del talento joven en nuestro país. Creemos firmemente que las ideas innovadoras de las nuevas generaciones son el motor que impulsará el futuro”, subraya Torrens.

Un ejemplo de ese compromiso se dio en la premiación

2024 del concurso, donde también se destaca el valor social agregado de las propuestas. SocialLi+, proyecto que busca la reutilización de baterías de proyectos fotovoltaicos, fue galardonado con la mención Espíritu Impacto Emprendedor. Pablo Jorquera, Sebastián Pulgar y Sebastián Molina, de la Universidad de Concepción, recibieron \$1 millón por reflejar valores clave de emprendimiento, “como la resiliencia, el compromiso, el compañerismo, el empuje y el sentido de colaboración”.

Jorquera cuenta que SocialLi+ nace de la necesidad de abordar dos problemáticas: el desecho de baterías de litio industriales que cumplen su vida útil y la falta de acceso a energía eléctrica en más de 29.000 hogares chilenos. “El objetivo es reutilizar estas baterías, dándoles una segunda vida útil para uso domiciliario. Aunque ya no sirven a nivel industrial, siguen siendo aptas para suministrar energía en hogares, especialmente cuando se complementan con sistemas de generación como paneles fotovoltaicos”, proyecta.